

WIR DANKEN HERZLICH

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn
für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von unserem lieben

„Götti“ Walti Huber

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen und Spenden
für die Susy Utzinger Stiftung für Tierschutz,
aber auch für die Anteilnahme, die mit tröstenden Karten
und der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Plaz,
das KSW und die Spitex Töss.

Walti wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Winterthur, im Dezember 2020

Die Trauerfamilie